



**RILIS**

**KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI I DPR RI  
PADA MASA PERSIDANGAN II TAHUN SIDANG 2021 - 2022  
KE SUMATERA SELATAN (PALEMBANG)  
17 – 21 DESEMBER 2021**

---

Komisi I DPR RI melaksanakan Kunker Reses Masa Persidangan II Tahun Sidang 2021-2022 ke Sumatera Selatan (Sumsel), Palembang pada tanggal 17-21 Desember 2021. Kunjungan dipimpin oleh Meutya Viada Hafid, Ketua Komisi I DPR RI, dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi I DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunker Reses Komisi I DPR RI ke Sumsel dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan Komisi I DPR RI terhadap Mitra Kerja Komisi I DPR RI yang berada di Sumsel. Dalam Kunjungan tersebut, Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI melaksanakan pertemuan dengan Kabinda Sumsel, Kepala Stasiun LPP TVRI Sumsel, dan stakeholder terkait lainnya.

Dalam pertemuan dengan Kabinda Sumsel, Tim ingin mengetahui sejauhmana upaya Binda Sumsel dalam melakukan deteksi dini dan cegah dini terhadap berbagai ancaman yang mengganggu stabilitas keamanan di wilayah tugas. Pertemuan dengan Kabinda Sumsel dilaksanakan secara tertutup.

Selanjutnya, Tim juga melaksanakan pertemuan dengan Kepala Stasiun LPP TVRI Sumsel. Dalam pertemuan tersebut, Tim mendengarkan penjelasan Kepala Stasiun LPP TVRI Sumsel terkait dengan laporan kinerja dan realisasi anggaran LPP TVRI Sumsel TA. 2020 sekaligus tantangan dan hambatannya, beserta laporan Program Kerja TA. 2021, perkembangan persiapan LPP TVRI Sumsel dalam pelaksanaan Digitalisasi Penyiaran (ASO), dan sejauhmana konten siaran LPP TVRI Sumsel yang dapat memperkuat budaya lokal dan nasionalisme.

Dalam pertemuan tersebut, Tim Kunker Komisi I DPR RI memberikan apresiasi atas paparan dan penjelasan Kepala Stasiun LPP TVRI Sumsel serta mendukung berbagai upaya yang sudah dilakukan LPP TVRI Sumsel dalam menyiapkan berbagai *instrument* untuk persiapan pelaksanaan Analog Switch Off (ASO), antara lain: aspek infrastruktur digital, program siaran digital, kuantitas dan kualitas SDM Penyiaran yang menunjang siaran digital, serta edukasi dan sosialisasi secara massif kepada masyarakat, namun Tim mengingatkan agar LPP TVRI Sumsel juga menyiapkanantisipasi hambatan yang kemungkinan akan terjadi.

Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI juga memberikan dukungan untuk LPP TVRI Sumsel atas inisiasi program siaran yang memperkuat budaya lokal, agama, aspirasi milenial, nasionalisme, serta meningkatkan keterlibatan masyarakat. Selanjutnya, Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI mendorong LPP TVRI Sumsel untuk menginisiasi program terobosan baru dan lebih variatif sesuai dengan kearifan lokal yang ada.

Palembang, 21 Desember 2021

Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI ke Sumatera Selatan